



Judoka Gabriel Bretschneider und Fabian Ernst bei den Landesmeisterschaften höchst erfolgreich

In Kirchberg fanden am vergangenen Wochenende die Tiroler Judomeisterschaften der Altersklassen U14 und U18 statt. 80 Judoka aus 9 Vereinen reisten zu diesem höchsten Turnier der Altersklassen an. Osttirols Judonachwuchs kehrte mit der feinen Bilanz von zwei Gold-, fünf Silber- sowie zwei Bronzemedailles heim.

GOLD: Eine sehenswerte Leistung boten die jungen **Gabriel Bretschneider** (U14/-50 kg) und **Fabian Ernst** (U14/-55 kg): Beide ließen ihren Gegner nicht die geringste Chance und so waren die insgesamt sechs Kämpfe (3 für Gabriel und 3 für Fabian) auch jeweils schon nach wenigen Kampfsekunden mit Ippon absolviert. Zum überlegenen Landesmeistertitel 2013 darf man den beiden, besonders trainingseifrigen Nachwuchskämpfern gratulieren.

SILBER: Mit klaren Siegen bis ins Finale durchmarschiert, dort knapp gescheitert ..., so kann man die Landesmeisterschaft für drei frischgebackenen Vizemeister **Fabian Hofmann**, **Matthias Forcher** und **Florian Gurschner** zusammenfassen. Allen drei Kämpfern gelangen ungefährdete Vorrundensiege, sie lagen auch im Finale schon mit mittleren Wertungen voran: Fabian und Matthias gelangten nach schönen eigenen Wurfaktionen in den Festhaltegriff ihrer Gegner, Florian musste sich geschlagen geben, nachdem er bei einem zu schnellen Angriff ausgekontert wurde. Schönes Judo zeigten auch **Sabrina Hofmann** und **Petra Mariacher**, die in ihren Gewichtsklassen ebenso den Vizemeistertitel erkämpften.

BRONZE: Die Bronzemedaille und damit einen Platz auf dem Siegerpodest erkämpften sich auch noch **Florian Wolsegger** und **Gabriel Mattersberger**, wobei Gabriel Mattersberger im Kampf um Bronze ausgerechnet gegen seinen Freund **Fabian Waldner** antreten musste, der auf Platz 5 landete.

Zufrieden mit der Meisterschaft zeigte sich auch Landesverbandspräsident Martin Scherwitzl: „Wir haben eine sehr schöne Meisterschaft erleben dürfen. An den Ergebnislisten sehen wir, dass die Platzierungen über alle Tiroler Vereine verteilt sind. Wir dürfen also mit einem starken Nachwuchs rechnen.“

Die Ergebnisse im Detail:

Kämpfer:		Kategorie/kg:		Platzierung:
Ernst	Fabian	U14	-55	1.
Bretschneider	Gabriel	U14	-50	1.
Hofmann	Fabian	U14	-38	2.
Hofmann	Sabrina	U14	-40	2.
Forcher	Matthias	U18	-55	2.
Gurschner	Florian	U18	-60	2.
Mariacher	Petra	U18	-57	2.
Mattersberger	Gabriel	U14	-34	3.
Wolsegger	Florian	U14	-38	3.
Waldner	Fabian	U14	-34	5.



Das U14-Team mit Betreuer Michl Wolsegger:
 Fabian Hofmann, Fabian Waldner, Gabriel Mattersberger, Florian Wolsegger und Sabrina Hofmann (v.l.h.)
 Tiroler Meister Fabian Ernst und Gabriel Bretschneider (knieend)



3 x Vize:
 Florian Gurschner, Petra Mariacher und Matthias Forcher (v.l.)



Tiroler Meister Gabriel Bretschneider
(im blauen Judogi) in Aktion



Florian Wolsegger
hat seinen Gegner fest im Haltegriff.



Gegenwehr zu spät:
Tiroler Meister Fabian Ernst (im blauen Judogi) legt seine
Gegner in Rekordzeit auf den Rücken.



Vize Matthias Forcher
in Wurflaune



Vize-Meisterin Petra Mariacher
ist guter Laune.



Ein starkes Team:
Unsere Betreuer Michl Wolsegger, Obmann Jakob
Berger und Sven Bretschneider (v.l.)